

ME CONTARON QUE A LOS PECES NO LES IMPORTA SER PESCADOS PORQUE TIENEN LA SANGRE FRÍA Y NO SIENTEN DOLOR. PERO NO FUE UN PEZ EL QUE ME LO CONTÓ.

HISTORIA DE LA TORTILLA FRANCESA

Te va a sorprender: la "inventaron" en Cádiz y la llamaron y se llama "francesa" porque Napoleón mandó sitiar la ciudad para que no le entrara producto alguno de las huertas de los pueblos de alrededor (entre ellos las patatas con que hacían la "tortilla de patata") y así se rindieron. Al quedarse sin las patatas de Rota, El Puerto de Santa María, Puerto Real... no teniendo, pues, patatas (y las gallinas en los corrales y casillos de la ciudad) se acostumbraron a hacer la tortilla "de patatas pero sin patatas" eso es, "a la francesa" y de ahí la "tortilla francesa".

No hay que olvidar que Cádiz resistió a Napoleón (José Bonaparte) como la que más. En Cádiz se firmó a Constitución de l. 808 el 19 de marzo, día de San José y de ahí que le llamaran "la Pepa". Y de aquí viene el "viva la Pepa" que es decir "viva la Constitución de l. 808"



DOMINGO XXIII

T.O. (CICLO A)

LAS PRESENCIAS DE JESÚS ENTRE NOSOTROS

Jesús está presente en el sagrario, En la Palabra, en el otro (sobre todo si es necesitado) y... en la comunidad.

Hoy nos ocupamos de esta última presencia de Jesús, en la COMUNIDAD.

Y El mismo lo dijo: "donde haya dos o tres reunidos en mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos".

Y lo demostró: estaba en medio de los apóstoles en el cenáculo, estaba con los dos discípulos de Emaús...

Y la base de toda COMUNIDAD es el amor entre los hermanos. Todos somos iguales ante Dios porque todos somos hijos de Dios: "a nadie debemos nada más que AMOR". Nuestra diferencia es de oficio:

cada uno vivimos a nuestra manera pero el ser todos personas e hijos del mismo Padre es lo que nos hace ser iguales.

La COMUNIDAD refleja a Dios que es "comunidad" (Trinidad). Cada domingos nos reunimos para hacer COMUNIDAD celebrando el día del Señor.

D.ND. D.S . TR.S .ST.N R..N.D.S .N M. N.MBR.
.LL. .ST.Y Y. .N M.D.. D. .LL.S

...Y LES HABLABA EN PARÁBOLAS(1)

Nos referimos a Jesús.

Una parábola se distingue muy bien de lo que es un cuento y una fábula.

Los cuentos y las fábulas son totalmente inventados y sin nada de realidad por cuanto no pueden suceder, pues son fantasía. Ejemplos: Blanca Nieves y los siete enanitos, Caperucita y el lobo... el burro flautista, la zorra y las uvas...

Una parábola, en cambio, es un género literario en el que la enseñanza es dada a modo de relato dramatizado BASADO EN LA VIDA REAL, es decir, que se mantiene dentro de lo verosímil: lo que se dice podría suceder o haber sucedido...

Fueron sus parábolas como un método sencillo para que las gentes que lo seguían entendieran mejor el mensaje.

Alguien dijo, sobre las parábolas de Jesús, que son "como una corriente de agua que un cordero puede vadear y en la que un elefante puede nadar cómodamente".

Recuerda las más bellas parábolas de Jesús: el hijo pródigo (el padre bueno), el sembrador, el buen samaritano, la oveja perdida...

PRACTICAR LA HUMILDAD

SIN SABER QUE SE ES HUMILDE:

ESA ES LA GRAN VIRTUD (T.DE CALCUTA)



HAN PASADO 70 AÑOS...

Desde 1.944 no sucedía en España el fenómeno que ha sucedido en 2.015 en la población española: que el número de muertes supera al de nacimientos. Ya pasaba en nuestro pueblo desde hace bastantes años. Pero hablo ahora a nivel nacional. Hace 70 años nacíamos en El Cubo entre 30 y 35 niños/as por año y fallecían entre 15 y 20. Hoy en día fallecen una media de 8 y nacen dos. Vamos a menos ¿solución? Han saltado las alarmas cuando este fenómeno se ha constatado a nivel nacional. Vamos a menos en cuanto a número de habitantes. Y si vamos a ver... tocaremos a más.

Cambiar yo, para que cambie el mundo

El sufi Bayazid dice acerca de sí mismo:

De joven era un revolucionario y mi oración consistía en decir a Dios:

«Señor, dame fuerza para cambiar el mundo».

A medida que fui haciéndome adulto y caí en la cuenta de que me había pasado media vida sin haber logrado cambiar a una sola alma, transformé mi oración y comencé a decir:

«Señor, dame la gracia de transformar a cuantos entran en contacto conmigo.

Aunque solo sea a mi familia y a mis amigos. Con eso me doy por satisfecho».

Ahora que soy un viejo y tengo los días contados, he comenzado a comprender lo estúpido que he sido. Mi única oración es la siguiente: «Señor, dame la gracia de cambiarme a mí mismo».

Si hubiera orado de este modo desde el principio, no habría malgastado mi vida.

Todo el mundo piensa en cambiar a la humanidad.

Casi nadie piensa en cambiarse a sí mismo.

¿SABES QUE...

-Permanentemente hay más de 30.000 barcos navegando en todos los océanos. (pesqueros, cruceros, petroleros, de transporte, de recreo...)

LEY DE MURPHY

Son algunas "fatalidades" sencillas que suceden en la vida. Ejemplo:

-durante años has guardado una cosa.

La tiras porque piensas que no te va a servir, y antes de una semana piensas que la estás necesitando.

-Vas a abrir la puerta y casi siempre la llave está en el bolsillo donde del lado donde tienes las manos ocupadas...

-vas al médico y te prohíbe comer precisamente aquello que más te gusta.

Muchas cosas de estas pasan a lo largo del día. Piensa alguna.

LA VERA

Es una comarca de la provincia de Cáceres, famosa por el pimentón.

Pues has de saber que más de 50 pueblos de la comarca de la Vera se dedican al cultivo y comercialización del pimentón.

RIOCABADO (Ávila)

Es un pueblo, como te digo, de la provincia de Ávila. Y cada pueblo, por pequeño que sea, tiene su historia, su encanto y su "particularidad".

¿cuál es la "particularidad" en Riocabado?

Pues que un 25% de sus habitantes, una cuarta parte de ellos, nacen mellizos.

Cada tres partos, uno es doble y ello se debe (según sus habitantes) al agua de una fuente del pueblo ¿qué tendrá su agua? Curioso ¿verdad?



SOBRE LA TORTILLA DE PATATA

Hay que ver "el juego" que dan los huevos en las cocinas españolas: frito, revuelto, duro, en repostería y dulces, en tortilla francesa y tortilla de patata...

a propósito, y no lo sabes, fue el General Tomás de Zumalacárregui (1788-1835) el que "impuso" la tortilla de patata como alimento base a sus tropas hambrientas. Hablamos de tiempos de Fernando VII...

CARABOBO

Y no estamos ofendiendo a nadie.

Has de saber que "Carabobo" es una localidad venezolana que pertenece a la ciudad de Valencia, la tercera en población tras Caracas y Maracaibo.

LA MALA SUERTE (superstición).

Es el dicho castellano:

EN TRECE Y MARTES

NI TE CASES NI TE EMBARQUES.

Tienen muy mala prensa los trece y martes. Pero has de saber que eso es en España, porque en Italia esto pasa a los días 17 que caen en viernes.